

## Unsere Projekte 2022/2023

Nach den Transporten der letzten Jahre, wollten wir 2022 wieder etwas tun, wo wir direkt mit den Empfängern der Hilfe in Kontakt kommen. Selbst sehen, was gebraucht wird und mit den Menschen sprechen. Deshalb trafen wir uns mit der Leiterin der Schulbehörde, die auch für das Waisenhaus und den Pflegefamilien zuständig ist. Sie lud uns ein, das Waisenhaus die zwei Pflegefamilien in Hoiniki zu besuchen.

Dort wurden wir herzlich empfangen und man sprach mit uns offen über alle Probleme. So waren im Waisenhaus einige Reparaturen in den Toiletten und an den Heizkörpern nötig, die Betten der Kinder müssten erneuert werden. Wir bekamen viele Informationen über die Kinder, die dort meistens nur kurzfristig untergebracht werden.

Bei einer Pflegefamilie mit 5 Pflegekindern war die Gastherme defekt und musste dringend erneuert werden. Beide Pflegefamilien haben große Gärten in denen sie Obst, Gemüse und vor allem Kartoffeln anbauen. So können sie auch mit kleinem Budget die Kinder versorgen. Besonders in der zweiten Pflegefamilie mit 10 Pflegekindern, spürte man die enge Beziehung zwischen den Kindern und den Pflegeeltern.

Zurück in Deutschland luden wir das Partnerschaftskomitee der SG ein, sich an dem Projekt zu beteiligen. Die Samtgemeinde beteiligte sich mit 2000 Euro für die Gastherme an diesem Projekt.

Nach einem Spendenaufruf kamen viel sehr gute Kinderkleidung bei uns an, sowie Handtücher und Decken. Diese wurden sortiert, katalogisiert, verpackt und gewogen. Gut 300 Kg hatten wir am Ende für den Hilfstransport zusammen. Leider bekamen wir am Tage unserer Abfahrt die Nachricht aus Hoiniki, dass es Probleme gibt und der Transport erstmal nicht stattfinden kann. So fuhren wir ohne die Hilfslieferung nach Hoiniki.

Im Oktober 2022 kauften wir die Therme und übergaben sie Pflegefamilie. Leider wurde sie erst nach dem Winter eingebaut. Sie hängt jetzt aber an ihrem Platz und die Pflegefamilie ist damit sehr glücklich.

An Weihnachten konnten 2022 konnten wir dann endlich den Hilfstransport durchführen. Er wurde vom Sozialzentrum angenommen und bearbeitet. So kamen die Kindersachen am Ende doch noch bei den bedürftigen Kindern und Familien an.

Wir hatten dem Sozialzentrum zugesagt, für ihr Einspringen und der Hilfe bei der Weiterleitung noch eine Unterstützung für das Haus der Behinderten zu übernehmen.

Sie baten uns bei der Ausstattung des Sportsaales zu helfen. Dort finden regelmäßig Bewegungsübungen für Behinderte, Seniorensport und Gymnastiktraining statt.

Außerdem war gerade die Nähmaschine in der Behinderten Werkstatt kaputt gegangen. Dort werden Puppen, Andenken und vieles mehr von den Menschen mit Einschränkungen gefertigt.

Im Dezember 2023 konnten wir das Projekt mit dem Kauf einer Sprossenwand mit Fitnessanbauten, Gymnastikmatten und Bällen, Massagebällen, Hulahupreifen, Tischtennis- und Federballschlägern und einiges mehr sowie einer Nähmaschine abschließen.



Im Oktober 2022 kauften wir die Therme und übergaben sie Pflegefamilie. Leider wurde sie erst nach dem Winter eingebaut. Sie hängt jetzt aber an ihrem Platz und die Pflegefamilie ist damit sehr glücklich.



Zu Gast in einer Pflegefamilie



Eine super Idee.  
**DANKE** dem Team Lindenapotheke

Das Team um Frau Dr. Behr hat für die Pflegekinder Geschenke geliefert. Spielsachen, Zahnputzbecher und Bürsten Trinkflaschen und Spiele. Alles im Sportbeutel. Eine große Freude bei den Kindern !

Transport Weihnachten 2023



Nach Abschluss aller Behördenprüfungen, wurden die Kindersachen an bedürftige Familien ausgegeben.



Letzte Aktion im Sozialen Zentrum. Übergabe der Hilfe.

